

Das Präsidium der vereinigten Rätthe, Herr Peyer im Hof, vertagte die außerordentliche Session mit folgenden Worten:

„Im Hinblick auf den Ernst der Zeit wurden zu Durchführung der Grundsätze unserer Neutralität die ausgedehntesten Vollmachten in die Hände des Bundesrathes niedergelegt. Sie haben auch einen Oberbefehlshaber und den Chef des Generalstabes ernannt und zu diesen Stellen Männer berufen, die das vollste Vertrauen des Volkes besitzen und der Stolz der Nation sind. Hoffen wir, daß die Neutralität nicht gestört werde und die beschlossenen Maßregeln nicht zur Anwendung kommen müssen. Immerhin haben wir dem ersten Rufe in die Bundesstadt Folge zu leisten. Der Bundesrath wird unterdessen der treue Wächter der Nation sein. Sollte der Selbstständigkeit unsers Vaterlandes Gefahr drohen, dann wird die schweizerische Armee, dann werden wir alle für seine Unabhängigkeit einstehen.“

„Gott schütze und schirme das Vaterland!“

„Ich erkläre die Sitzung geschlossen.“

Aus den Verhandlungen des schweizerischen Bundesrathes.

(Vom 3. Mai 1859.)

Der Bundesrath ernannte an der Stelle des unterm 29. April abhin als Auditor für die dritte Division gewählten Hrn. F. Savary in Freiburg (Seite 446 hievor) den Hrn. Paul Jacottet in La Chaux-de-Fonds, Hauptmann im Justizstabe.

Von den am 8. vorigen Monats in den eidgenössischen Stab ernannten Offizieren haben die Ernennung abgelehnt:

- 1) Herr Marc Weber, von Vivis, ernannt zum Hauptmann im Generalstabe (siehe Seite 348 hievor).
- 2) Herr Ferdinand Lütthy, von Solothurn, ernannt zum Stabspferdarzt mit I. Unterlieutenantsrang (Seite 351 hievor).

Der Bundesrath hat gewählt
zum Posthalter in Riehen (Basel-Stadt): Hrn. Joh. Jakob Gysin,
von dort.
zu Postkommis in Chaux-de-Fonds: Hrn. Henri Ernest Marchand,
von Sonviller.
„ Charles Frédéric Burgat, von
Montalchez.

(Vom 6. Mai 1859.)

Der Bundesrath hat das Infanterie-Bataillon Nr. 28 von St. Gallen, zur 23. Brigade der VIII. Division gehörend, (siehe Seite 342 hievon) aufgeboten, so wie auch die der V. Brigade der Artillerie-Reserve zugetheilte Raketenbatterie Nr. 30 von Aargau (Seite 344 hievon).

(Vom 7. Mai 1859.)

Mit Depesche vom 15. März abhin macht der Schweiz. Konsul in Valparaiso dem Bundesrathe die Mittheilung, daß die Insurrektion, welche in mehreren Provinzen des Freistaates Chili ausgebrochen war, durch energisches Einschreiten der Regierung wieder unterdrückt sei; einzig in Copiapo suchen die Insurgenten sich noch zu halten.

Als Pulververkäufer sind patentirt worden: die Herren Antonio Longo und Paolo Stanoli, Bauunternehmer der Schweiz. Ostwestbahn, in Brittwyl (Bern).

Ausschreibung von erledigten Stellen.

(Die Bewerber müssen ihren Anmeldungen, welche schriftlich und portofrei zu geschehen haben, gute Kenntnißzeugnisse beizulegen im Falle sein; ferner wird von ihnen gefordert, daß sie ihren Taufnamen, und außer dem Wohnorte auch den Heimathsort deutlich angeben.)

- 1) Provisorischer Kommiss des Fahrpostbüreau in Neuenburg. Jahresbesoldung Fr. 1500. Anmeldung bis zum 19. Mai 1859 bei der Kreispostdirektion Neuenburg.
- 1) Telegraphist auf dem Büreau der Telegraphendirektion, mit der Verpflichtung zur Aushilfe in allen übrigen Büreauarbeiten. Jahresbesoldung Fr. 1500. Anmeldung bis zum 14. Mai 1859 bei der Telegraphendirektion in Bern.
- 2) Provisorischer Kommiss auf dem Fahrpostbüreau Neuenburg. Jahresbesoldung Fr. 1500. Anmeldung bis zum 11. Mai 1859 bei der Kreispostdirektion Neuenburg.
- 3) Kondukteur des Postkreises Neuenburg. Jahresbesoldung Fr. 1020. Anmeldung bis zum 15. Mai 1859 bei der Kreispostdirektion Neuenburg.

Aus den Verhandlungen des schweizerischen Bundesrathes.

| | |
|---------------------|------------------|
| In | Bundesblatt |
| Dans | Feuille fédérale |
| In | Foglio federale |
| Jahr | 1859 |
| Année | |
| Anno | |
| Band | 1 |
| Volume | |
| Volume | |
| Heft | 20 |
| Cahier | |
| Numero | |
| Geschäftsnummer | --- |
| Numéro d'affaire | |
| Numero dell'oggetto | |
| Datum | 05.05.1859 |
| Date | |
| Data | |
| Seite | 530-531 |
| Page | |
| Pagina | |
| Ref. No | 10 002 752 |

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.